

# Christine SIMON



**Je suis Gestionnaire des politiques à la DG CNECT. Au cours de ma carrière à la Commission, j'ai aussi travaillé à la DG Recherche, à la DG Grow et dans un Cabinet.**

Je suis une Européenne convaincue et fonctionnaire européenne depuis presque 22 ans. Je considère qu'il est aussi de notre responsabilité de réfléchir à l'avenir du projet européen et à notre rôle et notre place dans ce processus.

U4U lie son action à l'avenir du projet européen et donne l'opportunité à chacun et chacune de participer à cette réflexion sur des sujets qui nous concernent toutes et tous en tant que citoyennes et citoyens et en tant que membres du personnel de la Commission européenne.

Le comité du personnel doit être représentatif de chacun d'entre nous pour un dialogue social équilibré et raisonnable. C'est la raison pour laquelle j'ai décidé de soutenir U4U et d'être présente sur la liste 2.



# Christine SIMON



**I am Policy officer in DG CNECT. During my career in the Commission, I also worked in DG Research, DG Grow and in a Cabinet.**

I am a convinced European and European civil servant since almost 22 years. I believe that it is also our responsibility to reflect on the future of the European project and to defend our role and place in this process.

U4U links its action to the future of the European project and gives the opportunity to all of us to participate to this reflection on topics that concern us as citizen and member of the personnel of the European Commission.

The committee of the personnel needs to be representative of all of us for a balanced and reasonable social dialogue. It is the reason why I decided to support U4U and be present on the list 2.